

RS OGH 1975/4/24 7Ob76/75, 7Ob4/81

JUSLINE Entscheidung

⌚ Veröffentlicht am 24.04.1975

Norm

StVO 1960 §4 Abs5

Rechtssatz

Bei einem Verkehrsunfall, bei dem nur Sachschaden, und zwar nur im Vermögen einer Person, entstanden ist, besteht für letztere keine Verpflichtung zur Verständigung der nächsten Polizeidienststelle oder Gedarmeriedienststelle. - Die Verpflichtung zur Meldung einer Sachbeschädigung setzt das Wissen um diese voraus; die bloße Tatsache einer Beschädigung allein bewirkt noch keine Meldepflicht.

VwGH vom 09.09.1968, Z 620/68; Veröff: KJ 1969,42 = ZVR 1969/226 S 201

Entscheidungstexte

- 7 Ob 76/75

Entscheidungstext OGH 24.04.1975 7 Ob 76/75

Veröff: ZVR 1976/54 S 57

- 7 Ob 4/81

Entscheidungstext OGH 19.03.1981 7 Ob 4/81

nur: Die Verpflichtung zur Meldung einer Sachbeschädigung setzt das Wissen um diese voraus; die bloße Tatsache einer Beschädigung allein bewirkt noch keine Meldepflicht. (T1) Veröff: ZVR 1981/264 S 367

European Case Law Identifier (ECLI)

ECLI:AT:OGH0002:1975:RS0074216

Dokumentnummer

JJR_19750424_OGH0002_0070OB00076_7500000_002

Quelle: Oberster Gerichtshof (und OLG, LG, BG) OGH, <http://www.ogh.gv.at>